

SPONSOREN

LAUF

ein paar Runden für



HANDBALL



3. NOVEMBER 2019
von 10 Uhr bis 18 Uhr

SPORTHALLE
RÜCKERTSTR. 6, DÜSSELDORF

!! VERSTEIGERUNG !!
ORIGINAL SPIELBALL VOM
PIXUM SUPER CUP 2019

www.handballzukunft.de

Liebe Handballfreunde,

wir möchten mit einer besonderen Veranstaltung in die neue Saison starten: Beim **ERSTEN SPONSORENLAUF** der Jugend-Handballabteilung der SG Düsseldorf Unterrath am Sonntag, 3. November, sollen alle Mädchen, Jungen und Familien gemeinsam viel Spaß haben und gleichzeitig Geld sammeln, das anschließend den Mannschaften für ein noch besseres Training zur Verfügung steht.

WIE DAS GEHT? Die jüngeren Handballspieler der SGU laufen innerhalb von 10 bzw. 15 Minuten, die älteren innerhalb von 20 Minuten so viele 130-Meter-Runden durch die Sporthalle, wie sie schaffen. Vorab suchen sie sich Sponsoren (Mütter, Väter, Omas, Opas, Tanten, Onkel, Freunde, Nachbarn und Firmen), die ihnen einen bestimmten Betrag pro Runde bezahlen. Die Kinder bekommen dafür Listen, auf denen sich ihre Sponsoren eintragen können. Die Spenden sind steuerlich absetzbar.

Die Mannschaften gehen an diesem Tag zeitlich gestaffelt an den Start, nach dem Lauf wird die Anzahl der gelaufenen Runden notiert. In der folgenden Woche sammeln die Kinder das zugesagte Geld bei ihren Sponsoren ein und geben es beim Trainer ab oder die Familien überweisen es direkt an den Förderverein.

Mit dem Geld kauft der Förderverein Trainingsmaterialien oder unterstützt Trainingscamps - **jede Mannschaft darf einen WUNSCHZETTEL ausfüllen.**

Und es gibt noch ein HIGHLIGHT:

Wir versteigern den Original-Spielball vom Pixum Super Cup 2019, bei dem die Handballjugend am 21. August als Einlaufkinder im ISS Dome dabei war. Der Ball wird am Nachmittag vor Ort an den Meistbietenden übergeben. Mindestgebot: 50,00 Euro (Barzahlung). Der Erlös kommt dem Förderverein zugute. Eine Spendenquittung kann nicht ausgestellt werden.

Wir freuen uns auf einen tollen Tag! Mehr Infos - auch zum PIXUM-Ball - auf www.handballzukunft.de